

Wollte er sein Opfer töten?

Brutaler Einbrecher (28) hinter Gittern – Richter erlässt Haftbefehl wegen versuchten Mordes

8. Mai 2014 – Auetal-Rolfshagen/Bückeberg (wbn). Haftbefehl: Der brutale Einbrecher von Rolfshagen (die [Weserbergland-Nachrichten.de](http://www.weserbergland-nachrichten.de) berichteten) sitzt mittlerweile in der Justizvollzugsanstalt Hannover hinter Gittern.

Am Vormittag hat der Haftrichter des Amtsgerichts Bückeberg Haftbefehl gegen den 28-Jährigen erlassen – wegen versuchten Mordes, gefährlicher Körperverletzung und versuchten Einbruchsdiebstahls.

Fortsetzung von Seite 1

Der Mann hatte gestern nach einem Einbruch eine 37-Jährige in ihrer Wohnung im Auetaler Ortsteil Rolfshagen (Kreis Schaumburg) mit einem Gegenstand brutal niedergeschlagen und war dann zu Fuß geflüchtet. Polizeibeamte konnten den bereits mehrfach polizeilich in Erscheinung getretenen Täter später festnehmen. Das Opfer, das bei dem Übergriff erhebliche Kopfverletzungen erlitten hat, ist nach Polizeiangaben zwischenzeitlich außer Lebensgefahr.